

## 21 Teams gratulieren Furths Damen

Bärnzell gewinnt Eisstock-Jubiläumsturnier zum 20. Geburtstag



Siegerehrung des Jubiläumsturniers mit (vo.v.l.) Schiedsrichter Willi Zwickenpflug, 1. EC-Vorstand Hans Mühlhner, dem Team des ESC Bärnzell und den nächstplatzierten Mannschaften Kreisauswahl 104 II sowie 1.FC Neuburg v.W., dazu 1. Bürgermeister Michael Dachs (hi.) und Kreisdamenwart Alfons Achatz. – Foto: EC Furth

Furth. 1992 wurden beim EC Furth zwei Damen-Eisstockmannschaften ins Leben gerufen – heute, 20 Jahre später, ist eine Moarschaft des "schwachen Geschlechts" in der Oberliga aktiv. Zwei der damaligen neun Mitglieder der Gründungsmannschaften sind diesem Sport im EC treu geblieben. Zum Jubiläum wurde ein Turnier mit 22 Mannschaften ausgetragen, das der ESC Bärnzell durch ein 20:3 im Finale gegen den 1.FC Neuburg II gewann. Platz 3 ging an die Kreisauswahl 104 II nach einem 29:3 gegen die Gastgeberinnen.

Ergebnisse:

### *Gruppe A:*

- 1.FC Neuburg II 16:4 P.
2. EC Furth (Cornelia Anetzberger, Sylvia Mühlener, Silvia Steininger, Barbara Zwickenpflug) 14:6/ N. 1,948
3. ESC Rötz-Schönberg 14:6/ 1,649
4. EV Münchshofen 12:8
5. ESC Steinberg 10:10
6. FC Ottenzell 10:10
7. SV March 10:10
8. SC Rimbach 10:10
9. EC Hochbruck 6:14
10. EV Fischerdorf 6:14
11. EC Reinhartsmas 2:18

### *Gruppe B:*

1. ESC Bärnzell (Karin Schubert, Yvonne Leitermann, Silvia Meuser, Sonja Rötzer) 19:1
2. Kreisauswahl 104 II 16:4
3. Kreisauswahl 102 15:5
4. VER Selb 12:8
5. Kreisauswahl 104 I 12:8
6. 1.FC Neuburg I 10:10
7. SV Konzell 6:14
8. SC Gattering 6:14
9. EC Eintracht Bürgerholz Regen 5:15
10. Spvgg Brandten 5:15
11. Blau-Weiß March 4:16